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SOLICITAÇÃOPARACORTEDO MALTOALTO E
LIMPEZADO CANTEIRO CENTRALNAAVENIDA
PRESIDENTE JOÃO GULARTTDE FRONTEA0 Nº 151
NO BAIRRO GERALDO DE CARVALHO.

Nº ......,,.....................
SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

O Vereadorque a esta subscreve, em uso de suas prerrogativas regimentais e legais, requer a Vossa
Excelência, após audiência do plenário, para que realize o corte do
mato e limpeza do canteiro central, na Avenida Presidente João Gulartt, no Bairro Geraldo de
Carvalho.

JUSTIFICATIVA:

O pedido se faz necessário em face daquele mato alto, estar prejudicando as famílias que moram no
entorno, proporcionando um aumento de animais, como sapos, e animais peçonhentos, dentro de suas
residências. Essa justificativa é no sentido de resguardar o bem estar da população.
Assim, diante a justificativa de referente pedido, solicita dos nobres pares, unanime aprovação.

Sala das Sessões, 08 de fevereiro de 2018.
/

Otoniel Lima
Vereador - PRB

Câmara Municipal de Ribeirão Preto. 8 de fevereiro de 20] 8 Página [ de 2


